

L'inclusion qui exclut

La loi de 2005 vise à inclure les enfants en situation de handicap dans une scolarité continue et adaptée. Ils ont l'impression d'être « normaux » et les autres enfants apprennent à leur contact la bienveillance et la tolérance.

Sur le papier, la démarche est vertueuse mais dans la réalité :

- Des inclusions souvent peu nombreuses dont l'enfant ne peut pas réellement apprendre avec du retard accumulé, empêché par son handicap
- Des besoins en accompagnement individuel (AVS, AESH) très importants et rarement satisfaits

Lors du conseil municipal du 15 décembre, il a été porté une motion pour accroître le nombre d'AESH dans le milieu scolaire. Depuis, un enfant a dû être sorti de la cantine car il était sans AESH et se mettait en danger ainsi que les autres enfants et l'équipe encadrante.

Une solution a été rapidement trouvée à la suite de l'appel des médias et une pétition ayant recueilli 30000 signatures.

Doit-on en arriver là pour accueillir sereinement ces enfants ? Pour une solution trouvée, combien de familles restent dans la difficulté administrative et psychologique ?

Notre groupe soutient sans condition ces familles accueillant un enfant en situation de handicap et rappelle que le CCAS offre une aide administrative et une écoute attentive.

Monsieur Fabio Girardin, Conseiller municipal délégué aux recettes, aux subventions et aux marchés publics, pour le groupe majoritaire, "Vaux-Le-Pénil, Notre Avenir, Ensemble".

Mi-mandat : quel bilan ?

Trois années se sont écoulées depuis les dernières élections municipales, trois années restent à accomplir avant les prochaines qui auront lieu en 2026.

Lors des vœux du conseil municipal à la population en janvier dernier, le maire Henri du BOIS de MEYRIGNAC s'est engagé, sans donner de date précise, à présenter un bilan de son action à mi-mandat.

Nous avons, comme de nombreux Pénivauxois, hâte d'en connaître le contenu, tant **ces 36 derniers mois ont été accaparés par le fastueux projet de déménagement de la mairie aux Communs du Château**. Un projet aujourd'hui estimé à près de 6 millions d'euros, dont il y a fort à parier qu'il coûtera bien davantage aux contribuables sans pour autant améliorer leur qualité de vie.

Mais ce dossier n'est pas le seul qui préoccupe nos concitoyens. Vous êtes en effet nombreux à évoquer avec nous :

- L'urbanisme galopant qui défigure notre commune,
- Le déficit budgétaire que la majorité municipale décide de combler en ayant recours à une forte augmentation des impôts locaux,
- Le centre municipal de santé où n'exerce plus qu'un médecin généraliste avec des délais de rendez-vous de plusieurs semaines,
- Les rues et des trottoirs qui souffrent de plus en plus, à l'exemple de la rue de la Mare à Quénettes, abandonnée à son sort depuis février 2020.

Afin d'aborder plus en profondeur ces sujets, nous vous invitons à échanger avec les élus de notre groupe samedi 15 avril de 10h à 12h salle Camille Claudel aux Communs du Château.

N. BEAULNES-SERENI, J-M. JUDITH, P. ESPRIT, L. VANSLEMBROUCK, A. MICHEL, S. VALENTE et D. GAVARD

"Vaux-le-Pénil notre ville, notre vie !"
vlp2020.nv@gmail.com / 06 36 18 05 52
vlpnv.wordpress.com

Budget 2023 : quelles sont les véritables priorités ?

Il y a deux ans notre groupe s'était abstenu sur le budget parce que ses orientations n'étaient pas conformes aux engagements approuvés par les Pénivauxois. Le Maire et son équipe nous ont alors retiré nos délégations et ont choisi de gouverner seuls, sans véritablement associer la population aux politiques municipales.

Nous n'avons été en rien consulté sur la construction du budget 2023. Aucune information détaillée n'a non plus été donnée aux citoyennes et citoyens alors qu'une importante hausse des impôts locaux est envisagée. Nous déplorons cet exercice solitaire du pouvoir. Le choix minoritaire de dépenser des millions d'euros dans un projet patrimonial opaque, mal pensé et démesuré est tout aussi inacceptable.

A l'heure où flambent les factures énergétiques et les prix, où remontent les taux d'intérêt sur les emprunts et où planent tant d'incertitudes, **il est temps de reconsidérer ENFIN ces projets pour envisager les véritables priorités. Pour nous, la rénovation thermique des crèches, de toutes nos écoles et l'investissement dans la transition écologique doivent guider en priorité les choix budgétaires de la commune** ces prochaines années. Nous voulons y travailler avec les élus, le personnel et tous les Pénivauxois et Pénivauxois qui le souhaitent.

J GUERIN, A. BOUTET,
A. BOULET, V. ZACCARDO.
+ d'infos sur la page Facebook
Vaux-le-Pénil notre bien commun

VIVRE ET VIEILLIR DANS LA DIGNITE ET LE RESPECT

Le vieillissement est une période naturelle de la vie et on reste un(e) citoyen(ne) à part entière avec des droits et des besoins spécifiques qui ne se limitent pas à une simple projection comptable où l'unique but est un taux de profit maximum. Rappelons- nous le très récent scandale autour des EHPAD. Rien n'est avancé par le gouvernement contre le développement des services privés très lucratifs dans ce secteur et la situation actuelle d'accueil est largement insuffisante.

L'hébergement traditionnel des aîné(e)s, comme la résidence autonome « La Chesnaie » à Livry S/Seine, répond-il, aujourd'hui, à leurs réels besoins? Les difficultés rencontrées par cet établissement doivent être surmontées par les communes adhérentes.

La précarité de la jeunesse est grandissante et il est temps de penser à une nouvelle offre d'habitat valorisant la solidarité entre les générations tout en luttant contre l'isolement et la solitude!

Déjà expérimentée dans quelques villes une nouvelle offre d'habitat « la colocation intergénérationnelle » se met en place. Ce sont des logements conçus pour accueillir différentes générations créant un environnement plus sécurisant et plus vivant. Vaux-le-Pénil doit l'intégrer dans son programme d'habitat.

C'est un nouveau défi à porter par tous. **« Les jours heureux sont devant nous »** écrit Fabien Roussel. **Pour cela, il faut penser à bâtir une société solidaire et fraternelle pour tous les âges.**

Patricia Rouchon, Viviane Janet,
Jean-Louis Masson
« Vaux-le-pénil humain,
citoyen et solidaire »
groupe soutenu par le PCF

LE SAVIEZ-VOUS ?

VOTRE MAGAZINE EST ACCESSIBLE EN LIGNE SUR LE SITE DE LA VILLE



 **NOTRE PAGE FACEBOOK**
@VilleVLP

 **NOTRE COMPTE INSTAGRAM**
@Ville.de.vaux.le.penil

État civil

Naissance

- Saliou, Jean-François, Mamadou, Gil GUILLOU né le 10 février 2023
- Evan, Aimé, Daniel BOMBA MATONGO né le 13 février 2023
- Nahël, Ayindé, Moussa DIABY né le 15 février 2023
- Charlie, Azade, Colette FRELAUD PELOUS née le 17 février 2023

Décès

- M. Claude PETIT décédé le 24 décembre 2022
- M^{me} Simone LEROY, veuve HANNIQUET, décédée le 31 décembre 2022
- M^{me} Yvette LEFAUCHEUX, veuve MÉTAIS, décédée le 5 janvier 2023
- M. Paul DAZARD époux LACHENY décédé 19 janvier 2023

*Les textes des tribunes sont fournis par les groupes politiques.

En aucun cas la Ville ne peut effectuer des modifications sur ces dernières, même orthographiques.